

le 20-XII-1963

Mme. Jeannine Mizrahi  
Poste Restante  
R E I M S / Marne / France

Chère Jeannine,

j'ai sur mon bureau votre lettre et je sens un peu de honte en regardant la date que je ne vous dirai pas.

J'attendais avoir le plaisir de vous voir tous les deux à Madrid l'automne dernier, ainsi que vous me l'aviez annoncé. Malheureusement il n'en fut rien. J'espère, néanmoins, que vous n'avez pas renoncé à votre projet de visiter l'Espagne. En tout cas, pas en hiver, je vous en prie!

Dans votre lettre vous dites que vous envisagez la possibilité de vous installer en Suisse. Lors de mon dernier voyage à Bâle, l'année passée, j'ai été vraiment charmé du pays où j'avais vécu il y a plus de 20 ans (à Genève) et que j'ai retrouvé plus charmant encore. Il est sans doute un pays calme, peut être trop calme pour ceux qui aiment le vacarme et les amusements tapageux. Mais pour jouir de la nature, de l'art, de la lecture et de la culture en générale, il est un pays idéal.

Je continue mon travail normalement et satisfait car il est certainement intéressant. Les week ends nous faisons des excursions aux endroits intéressants des alentours de Madrid où il y a pas mal de choses à voir. L'hiver pourtant nous retient tous souvent chez nous.

Nous vous souhaitons une Bonne Année 1964 et vous envoyons nos meilleures amitiés.